

Gelar PHP, Kapolres Sumbawa Barat Hadirkan Bhabinkamtibmas dan Babinsa

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 26, 2023 - 11:58



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Pelayanan Healing Psikologi (PHP) sekaligus penyampaian terkait penanganan kekerasan terhadap perempuan serta tindak pidana perdagangan orang (TPPO), bertempat di Lapangan Wicaksana Lagawa 02 Polres Sumbawa Barat pada senin (25/9/23).

Acara PHP tersebut dihadiri oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK. Tim PHP POLDA NTB. Pasi Ops Kodim 1628/Sumbawa Barat. Waka Polres Sumbawa Barat KOMPOL Didik Harianto S.H. Kabag SDM

Polres Sumbawa Barat AKP I Dewa Gede Wija Astawa, S.H. Para Kapolsek Polres Sumbawa Barat. Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polres Sumbawa Barat dan Para Kades/lurah.

Dalam Sambutan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK menyampaikan Pelayanan Healing Psikologi (PHP) ini merupakan inovasi unggulan Biro SDM Polda NTB untuk melepas kepenatan, Kelelahan dan Keletihan bagi personel yang beban tugas sehari-hari yang cukup padat dan berat.

"Self healing merupakan komponen penting agar kesehatan mental tetap terjaga, manfaat self healing yaitu memperbaiki Mood, Membantu mengurangi kecemasan, membantu mengatasi depresi dan meningkatkan wellbeing," ucap orang nomor satu di Kepolisian Kabupaten Sumbawa Barat ini.

Ia menegaskan, melalui kegiatan ini di harapkan personel mampu melepaskan beban pikiran dan kepenatan para Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kades/Lurah. Tolong laksanakan kegiatan PHP ini secara sungguh- dungguh dan serius.

Kegiatan ini melibatkan Babinsa dari TNI serta seluruh Bhabinkamtibmas sebagai tangan terdepan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

Dalam PHP tersebut menurut Pria ini diberikan beberapa materi TPPO sebagai modal kemampuan yang nantinya diteruskan kepada masyarakat.

"Diharapkan kegiatan ini dapat menumbuhkan motivasi dan semangat para Bhabinkamtibmas dan Babinsa agar terus memberikan pelayanan optimal kepada masyarakat," tutupnya. (Adb)